
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３号 

今年は、梅雨入りが例年より遅く、お陰で子どもたちが楽しみにしていた学校行事は、傘の心配が

ありませんでした。５月２９日（水）には、３年生と４年生の遠足を、６月７日（金）には１年生と２年生の

遠足を実施しました。また６月１３日（木）～１４日（金）には、６年生の鎌倉・東京方面への１泊２日の修

学旅行も無事に実施することができました。子どもたちは、団体行動やグループ行動を通して、仲間

と協力し合うことの大切さや、公共の場でのマナーやきまりなどについて学ぶことができました。 

 

学校教育目標  豊かな人間性と、自ら学ぶ意欲をもつ、心身ともに健康な子どもを育成する。 

〇よく学ぶ子  〇思いやりのある子  〇たくましい子 

高根沢町立中央小学校  令和 6年度学校だより 

令和６年６月２１日発行  発行者  中央小学校長 

中央小だより 

  本校は、昨年度から文部科学省と栃木県教育委員会から道徳教育の研究校としての指定を受け、道徳

教育に力をいれています。今回、各クラスの道徳の授業を、保護者の皆様や学校運営協議会の皆様、地域

の民生委員・児童委員の皆様、各自治会長の皆様などに公開し、その様子を見ていただきました。 

  授業後には、「子どもたちから様々な意見が出ていた。一人一人がよく考えていた。」「先生が子どもの

意見をよく聞いて、話合いにつなげていた。」「保護者が参観でき、家庭で道徳について話す機会になる。」

などの感想をいただきました。今後も、子どもたちの豊かな心を育む道徳教育を充実させてまいります。 

ホームページ見られます。 

天気に恵まれた、遠足・修学旅行 

１年生・2年生 なかがわ水遊園 ３年生  ４年生 なす高原自然の家 

６年生    鎌倉では高徳院（大仏）

から鶴岡八幡宮まで班別に

行動しました。東京では東

京タワーや国会議事堂、国

立科学博物館を見学しまし

た。子どもたちにとって大切

な思い出となったことでしょ

う。保護者の皆様には、ご支

援・ご協力をいただき、誠に

ありがとうございました。 

６月６日（木） 道徳の授業を公開しました 



   

 

 

  災害等の緊急時に、子どもだけでの下校が困難    朝早くから、子どもたちと保護者の皆様、教職 

な状況を想定し、保護者の皆様と連携した下校の   員が集まり、学校の校庭や中庭、中央の森、体育 

仕方を確認する訓練を実施しました。           館周辺の除草や草刈り等を行いました。 

                        

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高根沢町では、青少年の健全育成を図ることを目的として、高根沢町少年指導員の皆さんが日頃から 
児童生徒の下校時刻に合わせて街頭巡回を行ったり、毎月一回、教育委員会の職員とともに、公園や商
業施設等で過ごしている児童生徒の安全を確認するためのパトロールを実施したりしています。 
  今年度も７名の町少年指導員さんが職務にあたりますので、活動へのご理解とご協力をどうぞよろし
くお願いいたします。 
 〔７名の高根沢町少年指導員の皆様〕 
  

 

  

 

 

 

 

 

地域に支えられた 地域とともにある学校です！  

★ 担任と子どもの教育相談 「お話タイム」 を実施します 

６月２５日（火）～６月２８日（金）・７月２日（火）に、担任と子どもが１対１で話をする時間を設けます。

日頃の子どもの頑張りを伝えたり、子どもの不安や悩み、心配事等の相談にのったりします。短い時間

ではありますが、一人一人の子どもの心に寄り添えるよう努めます。なお、保護者の皆様と担任との個

人懇談は、夏休み中（７月）に行います。配付しました通知でご確認ください。よろしくお願いします。 

 本校には、「みんなの学校（中央小おたすけ隊）」というコミュニティ・スクールの大きな枠組みがあり、

「学校支援地域本部」と「学校運営協議会」が２つの柱となって、教育活動を支えてくださっています。 

【５／２４（金）緊急引渡し訓練】 

保護者の皆様、お世話になりました。ありがとうございました。 

【６／１（土）第１回親子環境整備作業】 

【６／６（木）第１回学校運営協議会】 【６／６（木）第１回学校支援地域本部会議】 
 地域コンシェルジュさんを中心に、１２名の委員 
さんで、各サポート隊としてどのように学校のた

めに支援できるか等を話し合いました。 
 学校からも要望をお伝えしました。委員の方々
から、サポートの方向性や地域人材についてのご
提案もいただきました。 

 本校に関係の深い１５名の皆様に委員をお願い
し、学校がさらによりよいものになるように年３回
実施しています。１回目は、校長の学校経営方針

を知っていただくとともに、「地域と学校が一体と
なって子どもを育成するために」をテーマに熟議
を行いました。 

【高根沢町少年指導員さんの活動】 


